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令和６年度 第１回郡上市行政改革推進審議会 要録 

 

日  時 

令和６年７月３日（水）１３時３０分～１３時５５分 

 

会  場 

郡上市総合文化センター ４階第一大会議室 

 

出席委員 

尾藤望会長、昇秀樹会長代理、蒲智美委員、河合美世子委員、増田雅幸委員、臼田啓子委員、 

橋川健祐委員 

 

欠席委員 

井上勇治委員、神谷公眞委員、大坪千草委員 

 

職務による出席者 

河合市長公室長、鷲見企画課長、河合改革推進係長、國田主事 

 

会議内容 

１．開会 

 

２．あいさつ 

＜会長あいさつ要旨＞ 

本日は、第１回郡上市行政改革審議会並びに行政点検外部評価委員会の開催となるが、よろしくお

願いしたい。私事になるが、現在八幡小学校の PTA会長を務めており、市 PTAの会議の中で先日合併

した大和小学校の話題が上がり、再編により施設を 1つに統合することで今までの機能をそのまま維

持できると考えていたが、想定通りにはいかなかったという話を聞いた。施設の質が良くなったこと

が、必ずしも行政や市民の利益になるわけではないと知り、勉強となる出来事であったので共有させ

ていただく。本日の審議会が今期の任期中、最後の会議となるが、最後までよろしくお願いする。 

 

３．報告事項 

今年度スケジュール・「公共施設再編鼓動計画（案）」について 

■事務局より資料１、資料２に基づき説明                  資料１ 資料２ 

□審議会委員からの意見、質疑応答 

（委員） 策定した公共施設再編行動計画に市民はどのようにアクセスできるか。また、策

定案はいつ頃公表されるのか。 

 

（市） 策定が完了した行動計画案については、随時、市のホームページに掲載している。

策定済みの 43項目についても現在公表していて、「行政改革」内のリンク先から

確認できるのでご覧いただきたい。計画の策定は施設を所管する担当課が行い、未

策定分についても関係する団体や地域への意見聴取を行い、市民の方にも理解いた

だけるよう取り組んでいるところである。 

（委員） 郡上偕楽園の行動計画は、現在計画策定済みとされているが、先日、郡上偕楽園

の計画に変更があると耳にした。現在策定済みの計画はどうするのか。 

 

（市） 郡上偕楽園の移転、建替えについては、先般の議会にて市長が再検討すると回答

をしている。現行の行動計画（案）は、前市長の下で策定したものであり、新たな
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市長の考えの下、審議を踏まえて、行動計画を見直していく必要がある。新たに見

直した計画（案）についても、ホームページ等で公表していく予定である。 

 

 

以上、13時 55分終了 


